

<p style="text-align: center;">市長への手紙</p> <p style="text-align: center;">(今までの主なご意見と回答)</p>	受付日	令和 6年 7月 8日
	回答日	令和 6年 9月 3日
件 名		
市で使用している封筒のデザインについて		
内 容		
<p>市の角形2号封筒について、封筒の色、デザインに遊び心を感じるような、また、若い人も持ちたくなり、再利用したくなるようなものに見直ししたらどうか。</p>		
回 答		
<p>本市の『庁内共通封筒』に関しましては、必要の都度、契約検査課が作成しており、様々な用途に用いられていることから、実用性と作成経費のバランスを考え、現在の運用となっております。</p> <p>ご提案いただきました、封筒の再活用につきましては、SDGsの観点においても大変有用であると考えており、「封筒の色・デザインに遊び心を」というご意見につきましても、若い方々が使いたくなるようなデザインにすることにより、再活用や市政のPRにも繋がる大変魅力的なご提案と存じます。</p> <p>今後の対応につきましては、この度いただいた貴重なご意見等を参考とさせていただきながら、デザインの修正など、事務改善に向けて検討してまいります。</p>		
事務担当課	契約検査課（046-260-5341）	

※掲載している回答の内容は、回答した時点の市の見解となります。

その後の制度変更などにより、最新の市の見解と異なる場合がありますのでご了承ください。